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0uel devenir pour le bureau de poste ?
I e comité citoyen duPin s'est
Lréuni pour faire Ie point sur
l'avenir du bureau de poste,
Une importante rér.rnion s'est
tenue, le 17 décernbre, avecle
conseiller généraI Daniel Vit-
te, les maires de Charavines,
St Geoire en Valdaine, Virieu
etle Pin etune forte délégation
accompalJnant le directeur
départemental de La Poste . I1 a
été reproché au Pin de refuser
la translormaüon du bureau

I de poste en êgence cornmü-
nale ou en relais poste com-
merçant, Un tel refus, pour la
direction de La Poste, ne lais-
serait aucune marge de
manæuvre en têrme de per-
sonnel disponible, pour les
trois autres bureaux.

Jean-Paul Bret, maire du Pin
a quitté la séance pour ne pas

tomber dans le piège de Ia di-
vision entre les communes
concemées. La direction a re-
culé sur les fermetures du sa-
medi à Charavines et St Geoi-
re, avec cependant la suppres-
sion d'une autre demi-
joumée. Elle a aussi accordé
certaines demandes formu-
lées par Mrieu. Pour le bureau
du Pin, c'est la totale incertitu-
de, 11 faudra attendre le 2 1é-

wier, date à laquelle seront an-
noncés les nouvear.rx horaires.
Le comité citoyen du Pin reste
mobilisé, il propose rme réu-
nion avec le collectif de Chara-
vines. 11 sollicite des rensei-
gnements auprè9 de Daniel
Vitte et du député JP Barbier.
Enfin les résr-rltats de sa der-
nière enquête seront diffusés
prochainement aux Pinois. Le comité ciloyen du Pin reste mobilisé pour la délense du bureau de poste.


